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校訓『創造』 教育目標 『自律と貢献』 

～「本気・感動・探究・継続」～ 
 

 

 

 

 

 

 

    未来輝虹駅伝（校内駅伝）お互いの絆を襷に込めて！ 

 １２月９日（金）午後，５・６時間目の時間で，校内駅伝を実施しました。当日は，天気に恵ま

れ温かい日差しの中で，爽やかに走り抜ける生徒の姿が印象的でした。 

 生徒会執行部が企画し，当日の運営を行いました。全校生徒を学年の縦割りで１２チーム編成し 

３学年のリーダーを中心に走順やチーム名を決めました。コースは，グラウンド及び校舎周りの周

回で，距離は１人３００ｍ，６００ｍ，９００ｍの３つを，チーム内で決め，全１４区間で一本の

襷を繋いでいきました。 

 

 襷の色は１２色ありました。生徒会スローガンの「未来輝虹」と名付けた駅伝は，まさに一人一

人が虹のように輝くような駅伝をイメージしています。走ることを苦手としている人もそうでない

人も楽しめる駅伝を目指すことで，素晴らしい応援の声が最後になればなるほど，大きくなり，最

終ランナーの時には，全体が笑顔と拍手に包まれた，感動的な駅伝となったように思います。 

  

 この駅伝で襷を繋いだ生徒の姿を見る時，まさに，本校の目指す生徒像全てが凝縮された内容で

あると思いました。「本気で走る姿」「本気の走りに感動して応援する姿」「仲間のことを想い探究

する姿」「笑顔で襷を繋ぐ継続の姿」です。 

 

 このような行事を楽しめる集団に育ってきているのも，３学年のリーダーシップあってこそで

す。お互いを知り，理解し，認め合い，高め合える姿を八次中の伝統としてくれています。 

 記憶に残る，生徒一人一人が虹のように輝きを放った，最高の「未来輝虹駅伝」でした。 

 

 生徒会長の森君は，終わりの挨拶の中で，全校生徒に掛け声を呼びかけました。森君が「八次中

学校」といい，その後全校生徒が「ブラボー」と声を合わせた場面は，生徒の心に刻まれたことと 

思います。 

駅伝の様子は，本校 HP の八次中ニュースや，後日配布予定の PTA 新聞「たろうまる」にて，音

楽祭の写真とあわせて，皆様に配布する予定ですので，ご覧ください。 

 

       高等学校訪問学習（第１学年）を実施しました 

 １２月１４日（水）に１学年の「総合的な学習の時間」で，３つの高等学校を訪問し，進路に関

する学習を深めました。三次高等学校では，英語の体験授業の後，本校の卒業生との懇話会，三次

青陵高等学校では，総合学科の特色の中の，工業に関する授業の様子，庄原実業高等学校では，農

業に関する内容で，図書館の農業に関する蔵書や，生物生産学科の牛舎を見せていただいたりしま

した。 

 生徒にとっては，どれも新たな体験となりました。１年後，２年後の自分を考えるきっかけに繋

いでほしいと思います。中学校卒業後に，自分はどの方向に進んでいきたいのか，「なりたい私」

を考えることは，早すぎるということはありません。 

 生徒が中学校生活の中で，今の自分を見つめ，強みを生かすことができるよう，日々の授業や学

校行事等に取組み，仲間と高め合う関係性の中で，「なりたい私」を見つけてほしいと思います。 
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道徳科の研究授業の姿より（第１学年） 

 １２月１６日（金）八次中学校を会場として，広島県教育委員会主催による道徳教育研究会が 

開催されました。午前は，県内各地の道徳教育推進リーダーの先生方が，実践交流をしました。

午後は，八次中学校区の道徳教育の取組を紹介しました。そして，１年１組の道徳科の授業を公

開しました。 

 

 今回の授業のねらいは，人には個々に色々なものの見方や考え方があることに気づき，寛容の

心を持ってお互いの考えを認め合おうとすることについてでした。 

 生徒は，自分の考えをまとめ，堂々と表現する姿，仲間との対話の時間に，人の考えをうなづ

きながら聞き，問い返す姿等が随所に見られ，しっかりと考え抜いた生徒の姿に，参観した先生

方から，授業後に大きな拍手をいただきました。指導者も，一緒になって喜び合うことができま

した。 

 

 また，八次小学校の先生方も全員参加していただき，１年生の成長した姿に触れ，授業後に激

励の声をかけていただきました。生徒は，とても誇らしそうにしていました。 

 確実に成長を重ねている１年生の姿でした。 

 

八次中学校の「新生徒会執行部」が決定しました！ 
 １２月７日（水）に生徒会役員選挙及び立会演説会を実施しました。選挙の結果，決定した新

執行部を紹介します。 

 

 生徒会長 ：遠藤 大士   副 会 長：瀧㞍 彩乃  総務委員長  ：岸田 至 

生活委員長：田部 実桜奈  文化委員長：岡﨑 未来  図書委員長 ：長野 倫也 

広報委員長：牧浦 智海   体育委員長：宮本 大輝  保安美委員長：樽岡 優菜 

  

 八次中学校の昨年の生徒会スローガンは，「優思率動」（仲間を優しく思い，率先して動く）で

した。本年度は「未来輝虹」（生徒全員が未来に向けて虹のように輝く）です。この２年間，八

次中の先輩の良き伝統を引き継ぎ，よりよくなるように，行事や委員会活動に大きく貢献して 

くれています。 

 より良い学校づくりは，執行部のリーダーシップに加えて，生徒一人一人が，協力しチームワ

ークを発揮することで，その基盤が出来ていきます。新執行部により，次年度も，新しいスロー

ガンを掲げ，生徒がひとつになって，新たな八次中学校を「創造」し，自律と貢献を目標に，私

たち教職員一同も，生徒とともに前進していきたいと思います。                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

道徳科の授業「思いやり」から生徒の言葉より 

「人が安心できるようなことは積極的にやってみる。静かに見守るように行動するといい。 

してもらった時には，申し訳ないと思うのではなく，感謝する気持ちが大切」 

 

PTA会員の皆様へご報告とお礼 

 令和４年度の PTA予算の中から，学校行事等で使用するため，音響機器一式（マイク，アンプ，

ミキサー，スピーカー等）を新しく購入させていただきした。PTA役員に協議をしていただき，

金額は，316，118 円です。これまでは，他からお借りして対応しておりました。これにより，

３年生の卒業式や次年度入学式，各種学校行事等で活用することができます。永く大切に使わせ

ていただきます。PTA会員の皆様，ありがとうございました。 

 

 

 

 


